
令和 6年 1月 20日 

在京花巻人会 1 月 19 日理事会議事録 

 出席者； 板垣、伊藤、梅津、菊池、佐々木（健）、佐々木（哲）、須藤、 

瀬川（紘）、高橋（勉）、髙橋（良）、多田、照井、千葉、（13名） 

第 1議題 「会報 72号（6月号）」について 

   ・「2/10（土）13 時～理事会、記事内容表検討」、原稿締切りは 3/1(金)。 

「3/16（土）13時～理事会、第 1校」、 

「4/6（土）13時～理事会、第 2校」、 

「5/11（土）13時～理事会、第 4校」。 

「5/24（金）13時～理事会、会報発送」 

なお、4/20 (土)13時～編集会議を開催し第 3校を検討する。 

   ・編集長より 72号掲載予定の記事について説明あり、また、2/10まで 

    に編集・記事に関する提案を理事各位にお願いするとの発言があった。 

   ・又、「つどい」の申し込み締切りは 6/15（土）とすることとなった。 

第２議題 「ホームページ」について 

   ・高橋（勉）理事より新規投稿として「可憐なハヤチネウスユキソウ」 

と「土沢駅、小山田駅の写真」の報告、会長より「きくち雄一監督の 

短編映画上映会」の告知を掲載してもらったとの報告あり。 

・更なる掲載情報の充実のために、まずは理事の皆さんに常にホームペ 

ージを見て頂きたい、そして投稿をお願いしたい旨の発言があった。 

・会長から会員向け情報発信を強化するため、会報との住み分けなどの 

 整理と情報入手・掲載のルートの確立が課題ではとの指摘があった。 

第３議題 「来年度の会員向け活動」についての検討と絞り込み 

   ・会員全体向けの大きな活動として時期（9/13～15）から判断し花巻ま 

つりツアーが候補かとの意見多し。業者を使うか、コースをどうする 

か、交通手段はどうするか、など課題が多いが今後詰めていくことに。 

・歩こう会の後企画、ベンベロの会との連携企画も今後さらに詰める。 

・ワークショップとしては花巻の歴史、花巻弁関連企画に絞って具体化。 

   ・サークルは、「カラオケサークル」をまず検討。（高橋勉、梅津担当） 

   ・2/10理事会でさらに絞り込みと具体化を検討することとなった。 

第４議題 「新体制と新担当」のその後の状況と今後の課題 

   ・会長より多田理事を事業企画班に配属したいとの提案があった。 

   ・1年前の組織・担当表は、現時点の作業状況に合わせて見直しする必 

要があるとの認識から、2/10理事会で改めて検討することとした。 

 第５議題 「入会キット」作成について 

   ・梅津理事より、表紙をカラーで仕上げて制作することで進めたい、又

見積もりは 1 万 8 千円ほどとの報告あり。制作を進めることとなった。 

※ 12/23 の理事会議事録の出席者に福井理事を載せていませんでした。お詫

びすると共に、訂正させて頂きます。 

                              以上 


